
Büro des Generaldirektors
Beitrag von „Lucas Scherer“ vom 24. November 2017, 22:54

Die Pläne für den Hauptbahnhof Turan stehen, Königsberg und Freyburg werden in der
nächsten Woche begutachtet.
Zur Fahrzeugbeschaffung habe ich mich mit Herrn de Rossi aus dem medianischen Imperium in
Verbindung gesetzt, dort wurde aber bislang nichts ausgehandelt.
Sollten die Verhandlungen kein Ergebnis erzielen, denke ich daran die Fahrzeuge
auszuschreiben.
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